

Práha 10. Moravská 47,
18.5.35.

Sehr geehrter, lieber Herr College,

Nun bin ich wieder in meinen regelmäßigen
Forscherarbeitsort und kann nur in Gedanken an meine
Begegnungen in Holland und Dänemark zurückdenken.
Anfangen möchte ich an meine Freunde in Amsterdam,
mein großes Herz an Sie und Ihre liebe Familie. Endlich
hatte ich so prächtige Gelegenheit mit Ihnen, um dem ich
sehr geholfen und gewesen habe, in Fühlung zu treten.
Eine Reihe von theologischen Fragen wollte ich an die
Allen, ich fürchte jetzt, dass ich Ihnen zu viel gesprochen
und vielleicht die Geduld verloren habe. Richten mir das
nicht weiterhin - es war auch für mich eine
gute weitere Möglichkeit Ihnen etwas vom konservativen
kirchlichen-theologischen und politisch-katholischen Leben zu
erzählen.

Auch meine Freunde habe ich gleich meinen
Freunden und Mitbürgern mitgeteilt, dass Sie uns
Ihren Dank für die zweite Hälfte von August
zugesagt haben. Die Freude darüber ist in den Kreisen

immer jüngeren Thielogen- und Familiengeschicht, aber auch unter ihren älteren Freunden, sehr gross. Gehört auch Ihr Name zu den bekannten und meist besuchten Namen; ja vielleicht noch mehr: Ihren kleinen theologischen Schriften haben wir hier uns mehr gefräßigten und abgestrichen wie über die. Wie ich mich persönlich freue mit Ihnen wieder zusammenzutreffen, und zwar in meiner Heimat, darüber brauche ich nicht zu streiten. Doch habe ich Sie immer gehalten, mit meinem ersten Zusammentreffen mit Ihnen darunter ich an Sie mit Liebe und Vertrauen.

Das Thema Ihres Vortrags, den Sie mir angezeigt haben, passt genau zu unseren Bedürfnissen. Also: „Theologische Zusammenfassung der praktischen Ausgestaltung des kirchlichen Lebens.“

In diesem Themen wären viel Möglichkeiten: die Theologie, die Kirche, das Pfarramt und Kirchenleben, die Kirchheit, das Pastoraltheorie, die Aufgaben der Kirche u.s.f. Die Zusammenfassung der Thielogen und Pfarrer wird 4 Tage dauern: wäre es nicht möglich zu uns zweimal zu sprechen? Einmal über ein so spirituelles Thema, und dann über die Folgerungen, welche Sie aus Ihren vielen Erfahrungen für den Kirchenaufbau ziehen?

Meine zahlreich nach Ihnen und vertriebenen Freunden würden uns für Ihre Vorträge am besten den 27. o. 28. August passen. Wenn habe ich ^{dann} mit Ihnen über die Tage unmittelbar nach dem 29. August zusammensezten. Ichre ist möglich, dass die inzwischen die Todesnotiz erhalten werden am 22. August eintreffen, und Sie könnten, mit einer Reihe

von Thetogen und Farren 2-3 Stände in freundlichsten
Airsassim zu bringen, am 25. August in einer unserer Ferienräumen infrag
fragen und dann nach Mytiline in Mähren, wo die
Königin Mathilde, ferienmäßig mit uns fahren.
Es ist vielleicht zu viel von Ihnen verlangt - aber
vergessen Sie nicht, dass wir Ihnen Besuch im bitte
von Protegern. 16, 9 entgegennehmen!

Heute erlaubte ich mir 3 Sonderabdrücke meiner
drei wichtigsten Aufsätze über die Rhopiomorphie
heranzuspannen. Wenn Sie Lust und Freizeit
haben, so bitte ich Sie diesen Abdruckblättern,
auf dass die eine Ferien Einheit in die Art und
Weise unseres Denkens überzeugen.

Für die freundliche und geistige Aufnahme dankte
ich Ihnen Frau Ferminian und Ihnen ganz besonders.
Als Wirkkommen bin ich zu Ihnen gekommen und
wurde zu mütterlich u. kindlich behandelt.

Ach meine Frau lässt Sie und Ihre Freunde grüßen.

Mit herzlichen Grüßen bin ich
Ihr ergebener

J.-L. Hermaðkar.